

pre fortune. Etre vainqueur dans la lutte journalière du (Struggle for Life), voilà ce qui sacre les chevaliers d'aujourd'hui. Dans un pays démocratique, la seule noblesse est celle du cœur, et c'est là la seule véritable.

Le député Maurice Perrault est l'un de ces jouteurs victorieux. Sa clientèle déjà si nombreuse et toujours grandissante prouve que c'est un architecte très recherché dans notre pays et même aux Etats-Unis. Avec du cœur et de l'intelligence on réussit toujours.

Physionomie sympathique, abord sympathique, tout est sympathique dans cet homme à l'activité dévorante, qui trouve moyen, dans quelques instants, de rendre service à un administré qui s'adresse à son obligeance, et de brasser les affaires les plus étendues et les plus importantes. Qu'il soit à la fois député au Parlement, maire, architecte, etc., il n'en trouvera pas pour cela trop pesants pour ses épaules d'athlète politique ces fardeaux qui en écraseraient tant d'autres, car il est avant tout homme d'action, d'initiative et de progrès. Sa bienveillance est proverbiale, aussi est-il fort populaire.

Né à Montréal en l'an 1857, M. Perrault est le fils



d'un éminent architecte M. Henri Maurice Perrault et de dame Octavie Masson.

Après avoir fait ses études classiques au séminaire St-Sulpice de Montréal, ayant hérité de son père le goût pour l'architecture, il entra au bureau de ce dernier, et prit une grande part aux travaux si nombreux et si importants exécutés par cet architecte éminent.

Nous n'avons qu'à donner le nom de M. Maurice Perrault pour rappeler à nos lecteurs l'un des principaux architectes et ingénieurs civils du pays. Il se maria le 24 septembre 1874 à Melle Sara, fille de M. C. P. Hébert, un des associés de la populaire maison de gros Hudon Hebert et Cie.

Il nous fait plaisir, et nous sommes persuadés que nous intéresserons nos lecteurs en énumérant ici, les im-

portantes positions officielles que M. Maurice Perrault occupa durant sa carrière.

De 1888 à 92. Architecte officiel du district de Montréal pour le gouvernement Mercier, sous l'Hon. P. Garneau, ministre des Travaux Publics.

1889. Seul arbitre nommé par la Cour, dans le règlement des difficultés du Palais de Justice de Québec entre le Gouvernement Provincial et J. P. Whelan.

De 1889 à 95. Président du Bureau des Commissaires en expropriation à Montréal, pour les rues Notre-Dame, Ste-Catherine, Ontario, le Carré Viger et autres.

De 1892 à 94. Arbitre dans les difficultés du Gouvernement et de la cité de Hull au sujet de l'ancien Palais de Justice.

De 1889 à 1901. Architecte de la corporation de la cité de Montréal. A fait des études spéciales sur les constans à l'épreuve du feu.

Membre fondateur de l'Association des Architectes de la Province de Québec en 1890.

Membre associé de la Société des Ingénieurs Civils du Canada depuis 1898.

Membre de l'Association Américaine de Santé publique depuis 1894.

Elu par acclamation maire de la ville de Longueuil en 1898.

Réélu en 1900 après une lutte des plus intéressantes contre le Dr Trudeau.

A pris une part très active dans l'élection de M. Victor Geoffrion, député aux Communes pour Chambly-Verchères en novembre 1900.

Elu par acclamation le 3 décembre 1900 comme député à l'Assemblée Législative de Québec, pour le comté de Chambly, son adversaire, M. Antoine Rocheleau, ancien député, s'étant retiré de la lutte.

Ses prédécesseurs comme députés provinciaux furent J. B. Jodoin, Dr G. Laroque, R. Préfontaine, Dr S. D. Martel, l'Hon. L. O. Taillon, et Antoine Rocheleau.

Pour terminer cette esquisse biographique nous mentionnerons quelques-uns des travaux les plus importants qui ont été exécutés sous sa direction ou d'après ses plans jusqu'à ce jour.

Le Monument National, rue St-Laurent, Montréal.

La Banque du Peuple, succursale rue St-Jacques,

Le Palais de Justice, (Restauration), Montréal.

L'Eglise de Ste-Thérèse

L'Eglise de Ste-Anne de Varennes.

L'Eglise de St-Antoine de Longueuil.

Le Séminaire de Philosophie, Avenue des Pins, Montréal.

L'Université Laval, rue St-Denis, Montréal.

L'Académie du Sacré-Cœur, Montréal.

L'usine du Canadian Rubbet Co., rue Notre-Dame Montréal.

La Cathédrale de Victoria, Colombie Anglaise.

L'Académie du Mont-St-Vincent, à Halifax.

L'Hôtel de Ville de Valleyfield.